
A BUCCINASCO IN VIA 
GOBETTI NON C’E’ 

POSTO PER GLI ALBERI
Nel cortile dell’azienda dove stanno nascendo 
due palazzine “di pregio” c’erano due piante 
secolari, bellissime, molto alte e rigogliose. 

Purtroppo appena iniziati i lavori due di queste 
quattro sono state abbattute. "Giustamente" 

bisognava creare spazio per edificare.

Ora sono state abbattute anche le piante sul 
marciapiede quando era stato detto che 

sarebbero state salvate.

VERGOGNA!!

NESSUNO CI RESTITUIRA’ 
PIU’ IL LORO SPLENDORE

CICLOSTILATO IN PROPRIO
DISTRIBUITO A MANO

CARTA RICICLATA 100%
sito: http://noidibuccinasco.wordpress.com – 

e-mail  noidibuccinasco@buccinasco.net


